

# *Une croisade contre la violence de genre est convoquée au Mexique*

---



Mexico, 16 décembre (RHC)- Ana Gabriela Guevara, membre du Sénat du Mexique et une gloire du sport de ce pays, a présenté une proposition devant cet organe parlementaire pour effectuer une Croisade Nationale Contre la Violence visant les Femmes afin de barrer la route à ce fléau.

La proposition d'Ana Gabriela Guevara, qui a été, elle-même victime de la violence qui sévit dans ce pays latino-américain, inclut une annexe d'au moins 8 pages contenant des insultes contre les femmes qu'elle a trouvées sur des réseaux sociaux.

Dans le document, l'élue du Parti du Travail propose de convoquer une table nationale pour combattre la violence de genre avec la participation de toutes les couches de la population y compris des entreprises de réseaux sociaux et de blogueurs.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/115709-une-croisade-contre-la-violence-de-genre-est-convoquee-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**